



Photograph 10・11月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／総合グラウンド（11月5日）



力と力、おじさんパワーのぶつかり合い

秋空の下、第41回県東部壮年ソフトボール大会が総合グラウンドで行われました。江藤副市長による始球式のと、県東部市町の代表6チームがトーナメント方式で優勝を目指し戦いました。各チーム日頃の練習の成果を存分に発揮していました。



先輩、どんな仕事をしていますか 10月20日

人生の先輩に学ぶ職業講話が東中学校で1年生を対象に行われました。講師は、獣医師や画家、看護師など21職種の先輩方。貴重な話を聞いたり、間近でレントゲンや絵画など仕事にまつわるものを見たりし、生徒がこれからの人生を考えるきっかけになりました。



ホールに広がる音楽の楽しさ 10月25・26日

市内小中学校連合音楽会が市民文化センター大ホールで行われました。練習十分で望んだものの舞台袖では緊張の表情でしたが、ステージに上がれば表情は一変。タクトに合わせて立派な演奏や歌声を披露しました。



パブリシティを利用して

10月27日

Suso-biz と裾野高校の連携授業が白井昭義センター長を講師に行われました。授業は全3回。授業の中では、戦略的広報にはパブリシティなどの利用が重要であると学びました。また、駅前商店街で商店をリサーチしホームページを作成しました。



秋だ!フェスタだ!ハロウィンだ!

10月28・29日

2017 市民のふれあいフェスタとその市民文化センターで行われました。ハロウィンの衣装をした来場者やスタッフで会場は大にぎわい。市内事業所の紹介や、商品・製品の販売店が軒を連ねる中、今回は相馬市と泉佐野市が地場産品で出店しました。



大切なのはビジョンの共有化

11月1日

起業創業支援などの相談窓口として運営しているいわなみキッチン。いわなみキッチンアカデミーは女性支援に力を入れたセミナーで毎回興味深い話が聞けます。今回は津田由布子さんを招き開催。会社を引き継ぐ難しさや、成功の秘訣についての話が聞けました。



子どもたちの笑顔を守るために

11月1日

11月は児童虐待防止推進月間です。児童虐待は社会全体で解決すべき問題です。一人一人に何ができるのかを呼びかけるキャンペーンをベルシティ裾野とマックスバリュ裾野店の店頭で行いました。啓発品を渡し来店する方々に呼びかけました。



地域のことを地域が考える

11月4日

青少年健全育成のイベントが各地で開かれる中、須山地区研修センターで意見発表会が行われました。中学生のハンドベルの演奏で始まり、小学生から大人まで13人が平和や地域への思いを述べました。会場に立見が出るほど多くの区民の皆さんが参加しました。



16チームがにぎやかに競う

11月12日

壮年男女混合バレーボール大会が市民体育館と向田小学校で行われました。行政区単位で16チームが参加。チーム内で声を掛け合い、熱戦を繰り広げました。優勝チームは1部リーグが須山、2部リーグが岩波、3部リーグが佐野KHW、4部リーグが町震一区でした。